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本日のプログラム 

「技術から見る 日本刀」 宮内 龍雄会員 

 

前回例会報告（９月２５日） 

点  鐘： 寺内 忠正会長 

ロータリーソング：四つのテスト 

ビジター紹介： 

国際ロータリー第 2790地区 

広報・公共イメージ向上委員会 

委員長 長井 弘亘様(市川南ＲＣ) 

会長挨拶 

皆さんこんにちは。まずは、地区広報・公共イ

メージ向上委員会 委員長 長井 弘亘様ようこそ

銚子 RC へお越しいただきました。後ほど卓話よ

ろしくお願いいたします。 

9/18の観月会、皆さんご苦労様でした。特に田中

委員長には特段の御礼申し上げます。月は出ませ

んでしたが、皆さんで楽しいひと時を過ごせたと

思います。 

9/21に行われた、POLICE FESTIVAL 銚子市･安全

安心大作戦 in イオンモール銚子に参加された、

飯島幹事・松本会員・大里会員・田中会員お疲れ

さまでした。私は交通安全功労賞をいただきまし

た。通常は市役所？あたりでやるそうなんですが、

イオンのイルカ広場では、予想外に人が多くて、

なにか恥ずかしかったです・・・銚子東の藤崎さ

ん含め、5名が表彰されまして、表彰状をいただ

いたら帰れる思ったのですが、その後のイベント

もちゃんと席が用意されていまして、参加しまし

た。市立銚子高校の吹奏楽部が 3曲あり、普段あ

まりイルカの広場に長居しないのですが、あそこ

で聞く音楽も良いもんだなと思いました。次に、

同じく市立銚子高校の書道部によるパフォーマ

ンスでした。書道部員８人出てきて、大きな紙に

書くのですが、音楽に乗せて部員が代わる代わる

書いてきます。書いている人以外は周りで盛り上

げるように踊っています。今の書道部と言うのは

踊りも必要なんですね・・大変だなぁと思うと同

時になかなか良かったです。ちなみに、トラック

協会のゆるキャラをかぶった大里会員の息子さ

ん、田中会員の娘さんにもお会い出来ました。 

それと、先週寝ていたら、何やらもぞもぞと足

の上を這う感覚があり、G と思い飛び起きたら、

４ｃｍ位の子供のヤモリでした。今の家でヤモリ

は見たことがなかったので、もしかしたらフィリ

ピンダバオから連れて帰ってしまったのかもで

すが、真相はわかりません。 

今年の夏、感じたことがあります。最近の異常気

象？で今まで銚子では見たことない、虫の種類を

見るようになったので、ヤモリも家の近くに出る

ようになったのかも知れませんし、密航してきた

のかもしれません。 

フィリピンと言えばメールいただきました。本年

度、サウスダバオ RC・President Michael Gerard 

Cからです。President Michael はフィリピンに

おりますが、シンガポール出身で、当日、奥様、
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息子さん、お母さまにもお会いしました。 

会長 寺内忠正さん、こんにちは。 私は RC 銚子の新

しい友達を作ることができて非常に幸せです。あなたとさ

まざまな場所を訪れ、一緒に食事をした間、とても素晴

らしく思い出に残る時間でした。高橋ヒロスケさん、宮内

龍雄さん、宮内秀章さんにも心からよろしくお願いします。

皆さんのご多幸をお祈りし、また近いうちにお会いできる

ことを願っています。この度は RCSD 及びダバオ市をご覧

いただき、誠にありがとうございます。 よろしくお願いいた

します。 

追伸、皆さんがシンガポールを訪れる時は、シンガポ

ールで会うのを喜んでお手伝いしますとお知らせください。

とあり、私からは、お礼の言葉ともに、シンガポールはタ

バコが厳しいと聞いてるので心配です。と返しました。

もちろん、英語なので翻訳ツールがちゃんと翻訳

しているかが心配ですが、それでも、便利な世の

中になったと実感した１週間でした。 

幹事報告 

【週報拝受】旭ＲＣ 

【活動計画書拝受】旭ＲＣ、小見川ＲＣ 

1. 地区内クラブ行動計画推進リーダーのお願い 

…ガバナー事務所 

2. 関東近県野球大会（開催中止）収支報告書 

…銚子市スポーツ協会 

3. 三方幕付テント購入支援金及び活動支援金寄

贈セレモニー開催について 

…千葉科学大学おうえん協議会 

4. 第７１回小中学校児童生徒・教職員科学作品

展の御礼 

…銚子市小中学校文化振興協会 

【例会変更】 

佐原香取ＲＣ 

10月 14日(火)休会 定款第７条第１節(ｄ)適用 

小見川ＲＣ 

10月 30日(月)休会 定款第 7条第 1節(d)により 

ニコニコＢＯＸ  

✧田中 英子親睦活動委員長 

先週行われました観月会に多数ご参加頂き、あり

がとうございました。特別なアトラクションもな

い中、会員の皆様に盛り上げて頂き、感謝、感謝

です。次回のクリスマス家族親睦会もどうぞよろ

しくお願い致します。 

✧川上 英治会員 

先日の観月会にて、運良く会長賞を頂くことがで

きました。ありがとうございました。 

✧加瀬 隆会員 

先日は観月会におきまして、歓迎会を催して頂き

ありがとうございました。末永くお付き（月）合

いの程、宜しくお願い致します。 

会員の記念日  

結婚記念日 佐藤 直子会員(9月 15日) 

 松本 恭一会員(9月 19日) 

卓  話     

「ロータリアン自らが公共イメージです」 

2024-25年度国際ロータリー第 2790 地区

広報・公共イメージ向上委員会 

委員長 長井 弘亘様 (市川南ＲＣ) 

ロータリーの公共イメージと認知度の向上と

は、より多くの人にロータリーを正当に知って頂

き、より良いイメージを持っていただく為の活動

です。  

公共イメージ向上の目的は、ロータリーの認知度

を向上させ、会員基盤の強化、会員増強に繋げる

事です。当委員会の役割は地域社会の人びとにロ

ータリーの活動とそのインパクトを理解してい

ただく為、ロータリーを人びとに紹介し、ロータ

リーの活動に対する理解、評価、支援を促す事と

考え、奉仕活動、イベント等をマスメディアに連

絡し、ソーシャルメディアを活用した広報活動に

努めます。  

会員増強と奉仕活動の更なる充実に繋げて行く

為、公共イメージ向上にご理解、ご協力をお願い

します。  
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【出席報告】  

会員総数３２名 出席計算３０名  

出  席２４名 欠  席 ６名  

出席率８０．００％ 

欠 席：東君・淵岡君・東川君・須永君・上原君

吉原君 

【Ｍ Ｕ】  

9/27薄暮時街頭監視は雨天の為中止 

9/28財団セミナーZOOM 

飯島君・高橋君・寺内君 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

会員投稿      伊藤 浩一会員 

 

例会で頂いた種からの収穫です。大根は素人が

作ったから辛くて食べられませんでしたが、瓜は

美味しい漬物になりました。 

 

ニコニコ BOX ￥13,000 計 ￥ 68,500 

スモールコイン ￥ 2,150 計 ￥ 12,585 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 10,522 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 70,500 

次週（１０月９日）プログラム 

地区米山記念奨学委員会 中野 陽介様 

卓話「留学生としての生活」 

米山奨学生 柳 時源様 

（千葉科学大学：世話クラブ銚子東ＲＣ） 

 

 

お弁当：山水（ちらし） 

 


